

ざいたく かせ 在宅の風

ご自由にお持ちください



第13号

在宅診る看る会 発足!

7月23日東根市の病院、介護関係者の方々を対象に、「第1回在宅診る看る会」を開催いたしました。在宅診る看る会とは?ご存じでない方もいらっしゃるかと思います。医師が診る、看護師や介護従事者、そして地域の方々や家族が看る、地域社会全体で対象者を守っていこうと、この度この会を発足する運びとなりました。今後は村山・尾花沢・大石田3市1町、天童・河北の関係各所の方々にもお声掛けしていきますので、是非ご参加ください。会では、研修や意見・情報交換、連携体制の構築・整備、他の地域での取り組みの紹介等を行っていかうと考えております。

あるべき在宅医療・介護の実現に向けて、皆さんで考えていければと思います!



在宅医療相談会のお知らせ

日時: 9月28日(土) 10時~15時

場所: (医) 伍光会 北村山在宅診療所

内容: 在宅医療や訪問診療についての説明

在宅医療・在宅療養に興味のある方、是非ご参加ください! 困っていることや不安なことなど、どんなことでもご相談ください。当診療所スタッフがご説明致します。お誘いあわせの上、お越しください。なお、当日参加できない方も、お電話にてご説明致しますのでお気軽にどうぞ。

[0237-41-0583](tel:0237-41-0583)

看取りのかたち~パート④~最終話です

祖父が自宅に戻る準備は着々と進んでいました。祖父に笑顔が戻りました。ところが...突然病態が急変し、連絡を受け、急いで駆けつけた時には心肺停止状態でした。私は、ただ泣く事しか出来ませんでした。千羽鶴に込めた「お家に帰れますように」という願いも、叶う事はありませんでした。

私は、入職する時に初めて「在宅医療」を知りました。現在、病院で亡くなるのが一般的になっており在宅医療はまだ浸透していないように思います。自宅で看るにあたっての受け入れもなかなか難しいという方もいらっしゃるかと思います。しかし私は、1日でもお家に帰って、少しでも住み慣れた風景を見ながら最期を迎えることは、とても幸せなことだと思っています。今、入院中の方などで「自宅に帰りたい」と言っているご家族や大切な人がいらっしゃるれば、その思いを大切にしてください。



はじめまして!!



はじめまして、なかねふとし中根太志と申します。東京の本院から転勤し、8月より北村山在宅診療所の一員として勤務する事となりました。実は私、鍼灸マッサージ師から転身し看護師となったため、当診療所のリハビリ部として、開院当初は何度もこちらに来ていました。まだまだ若輩者ですが、毎日感謝の気持ちを忘れず、地域の皆様の役に立てるよう努力して参ります。よろしくお願い致します。



大泉よりみなさまへ

私事ではございますが、8月末で退職することになりました。事務・相談員として在宅医療に携わっていく中でもっと勉強したいと思い、看護学校に進学することを決めました。社会人として初めての職場で、在宅医療に出会えたことは私の大きな財産です。本当にありがとうございました。今度は看護師としてお会いできるよう頑張ります!

編集後記



広報誌「在宅の風」第1号が発行されてから、おかげさまで丸1年が経ちました。これからも、みなさまの心へ心地よい風をお届けできたら幸いです。今後もよろしくお願い致します!

[バックナンバーが欲しい方はお気軽にご連絡ください](#)

発行: 医療法人社団伍光会 北村山在宅診療所

〒999-3702 東根市温泉町2丁目5番3号

電話: 0237-41-0583

Fax: 0237-41-0584

<http://www.denenchoufuiin.net/kitamurayama/>

